



l@Semaine

METZ NANCY THIONVILLE

☰ Métropoles ▾ Rubriques ▾ Annonces légales



La Semaine » Rubriques » Economie » Les experts comptables du Grand Est tiennent leur nouveau président

Les experts comptables du Grand Est tiennent leur nouveau président

0

Par Jonathan Nenich sur 8 décembre 2020

Economie



Photo DR

Christian Berthold, ancien président du conseil de l'ordre d'Alsace, a été élu à la tête du conseil régional de l'ordre des experts comptables Grand Est.

Fruits de la réforme administrative des régions et du redécoupage de la carte géographique ordinaire, les ordres régionaux ont fusionné le 4 décembre dernier pour ne former plus qu'une seule grande entité avec un bureau composé de 30 membres et dont le siège est à Strasbourg. « *Nous devons réussir la construction du conseil régional Grand Est, tout en développant le lien et la proximité avec nos consœurs et confrères, avec les jeunes pour la promotion de nos métiers et avec les acteurs économiques et institutionnels de la région pour asseoir la reconnaissance de notre belle profession* », indique Christian Berthold.

A Lire Aussi

Votre commentaire

Votre nom

Votre e-mail

Votre site web

Enregistrer mon nom, mon e-mail et mon site web dans le navigateur pour mon prochain commentaire.

COMMENTAIRE

PARTAGER.

JONATHAN NENICH

🗨️ 0

Hambach : le
calendrier de la giga-

🗨️ 0

Le report des soldes,
c'est une plaisanterie ?

🗨️ 0

Moselle Est : Afyren
Neoxy dévoile son
projet fou à 80 millions